
Pièces 2 Pièces

Superficie 29 m²

Référence 4612

Prix 139 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Votre  agence  laforet  nice  centre  vous  présente  en  exclusivité  à  la  vente  ce

charmant 2 pièces situé au pied de la grande corniche. Ce bien doté d'un balcon

offre une vue panoramique sur la ville et les collines ainsi qu'un aperçu sur la mer.

Au  1er  étage  d'un  immeuble  bien  entretenu  avec  une  façade  fraichement  ravalé,

vous Découvrirez un espace de vie lumineux s'ouvrant sur un balcon ensoleillé, une

cuisine ouverte,  une chambre, une salle d'eau et un wc séparé. Cet appartement

est  niché dans un quartier  résidentiel  paisible tout  en étant  à seulement quelques

pas de la gare de train, du ...

Your laforet nice center agency exclusively presents for sale this charming 2-room

apartment located at the foot of the grande corniche. This property with a balcony

offers a panoramic view of the city and the hills as well as a glimpse of the sea. On

the 1st floor of a well-maintained building with a freshly renovated facade, you will

discover  a  bright  living  space  opening  onto  a  sunny  balcony,  an  open  kitchen,  a

bedroom, a bathroom and a separate toilet. This apartment is nestled in a peaceful

residential  area  while  being  only  a  few  steps  from  the  train  station,  tram  and  all

amenities. A ...

AGENCE LAFORÊT NICE CENTRE

23 rue gioffredo - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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